
Entraineurs / Coaches

Comment mettre à jour son alignement avant une partie / How to update your
roster before a game

SVP vous connecter au site scoresheets.ca et entrer votre courriel comme nom d’utilisateur

et votre mot de passe. Votre mot de passe par défaut sont les 4 chiffres de votre année de

naissance.

Please log in to scoresheets.ca  and enter your email as your username and password. Your

default password is the 4 digits of your year of birth. 

Appuyer sur le bouton menu

Press the menu icon

http://scoresheets.ca/
http://scoresheets.ca/


Sélectionner l’option Entraineur et ensuite Modification de l’alignement

Select the Coach option and then Roster modification

Veuillez sélectionner l'équipe ainsi que le numéro de la partie

Please select team and game number

Maintenant, vous pouvez mettre à jour votre alignement

Now you can update your roster

Vous pouvez modifier la position d’un joueur ou d’un gardien de but

You can change the position of a player or goaltender



Une fois les gardiens de buts sélectionner, vous devez cocher le gardien de but partant

Once the goaltenders have been selected, you need to check off the starting goaltender.

Si un joueur ou gardien de but réguiler est absent, il suffit de cocher la case au dessus de son

nom pour le rayer de l’alignement - son nom sera rayé

If a regular player or goaltender is absent, simply check the box above his name to remove

him from the line-up - his name will be crossed out.



Si le joueur as une suspension a servir, il suffit d'écrire le numéro du match servi ainsi que le

total (exemple match 1 de 2)

If the player has a suspension to serve, simply enter the number of the game served and the

total (e.g. game 1 of 2).

Pour ajouter un joueur affilié, choisir le bouton Ajouter un joueur affilié au bas de la liste des

joueurs

To add an affiliated player, select the Add an affiliated player button at the bottom of the

player list.

Lorsque l’option pour ajouter un joueur affilié est choisi, vous pouvez sélectionnez le joueur

dans la liste des joueurs affiliés disponible. *** L’entraineur peux voir le nombre de fois que le

joueur as déjà été utiliser comme joueur affilié.



When the option to add an affiliate player is chosen, you can select the player from the list of

available affiliates. *** The coach can see the number of times the player has already been

used as an affiliate.

Vous pouvez en tout temps éditer les numéros de chandails des joueurs, gardiens de but ou

joueurs affiliés

You can edit the jersey numbers of players, goalkeepers or affiliated players at any time.

Dans la section des entraineurs, vous devez à chaque partie entrer le numéro des

entraineurs. l’entraineur-chef est 101, le premier adjoint est 102 et ainsi de suite.

In the coaches section, you must enter the number of each coach for each game. The head

coach is 101, the first assistant is 102 and so on.



Après la mise à jour des numéros pour les entraineurs

After the update of the coaches numbers

Une fois l’alignement à jour, SVP chosisir Enregistrer les modifications

Once the roster has been updated, please select Save changes


